





大人も子どももみんなが楽しめる風車（かざぐるま）作り

### 疲れも吹き飛ぶような 大盛況の充実感

今回の住宅デーは本当に盛況で、タイル鍋敷きも風車も朝から親子連れで賑わっていました。そのため、会場では人數制限まですることに。休む暇もない、って感じでした。私はタイル鍋敷き係だったんですけど、枚数がこれで結構大きくて、結構大変でした。これまで一番多い出来たのがいいなと感じます。

そのため、会場では人數制限まですることに。休む暇もない、って感じでした。私はタイル鍋敷き係だったんですけど、枚数がこれで結構大きくて、結構大変でした。これまで一番多い出来たのがいいなと感じます。

### 八広分会 黒川正さん

八広分会では、はじめに防災訓練をおこなう時、地域にアピールする住宅デーへの喜びの声が寄せられました。また、当日の会の取



防災で定番のコリントゲームは、住宅デーでも大人気



スタート直後からずっと満員のタイル鍋敷き。用意していた100枚がまさかの完売

と思うので、「これからします。

ただ、来場者が皆喜んでくれたので、全然疲れがない」といいました。

最初は「神社のイベントに乗っかるのは逃げではないか」と思っていませんでした(笑)しかし

ややこしくてみると神社から

物などの出店がメインであったが、鍋敷きや折り紙、コリントゲームなどを取り入れることによ

り、この「ふれあい」が生まれる大好きな場だと改めて実感。来年以降も絶対続

けたいと思います。

**【八広分会担当書記  
長妻伸治】**  
9月4日（日）3年ぶりの分会住宅デーを三輪里稻荷（こんいやく稻荷）神社にて行いました。コロナ禍前2019年まで

は、舟原公園で住宅デーを開催していた八広分会

ですが、今回は地元神社の三輪里稻荷の祭礼に合わせて子である八広三

和里町会／八広あずま町会／八広二丁目親和町会／八広西八町会／八広三

丁目町会の5町会が模擬店を出しておこなう縁日に八広分会も住宅デー運動の取り組みとして参加しました。

当時は、舟原公園の会場ではおなじみの大人気『タイル鍋敷き』、ゲーム感覚で楽しみながらジ

ャックの使い方を体験できました。コロナ対策を講じてアルコール消毒

が後を絶たず行列ができるほどで協力してくれた

が、その後

が後



